



J'aime 126 K

Partager

Recherche

ACCUEIL LA UNE MONDE COURRIER DES LECTEURS MÉTÉO



LE BLOG DE PIERROT

LOCAL FAITS DIVERS ECONOMIE SOCIAL POLITIQUE SOCIETE CULTURE SPORT EDUCATION SANTÉ COMMUNIQUÉS

ALERTES INFOS : Une sous-préfète réunionnaise prend ses fonctions dans l'Indre 04/09/2019

Sport Réunion

Championnat du monde d'escalade: Oriane Bertone de retour avec deux médailles d'or

Mardi 3 Septembre 2019 - 17:31



La jeune Oriane Bertone est arrivée ce matin à Gillot avec autour de son cou deux médailles d'or qu'elle a décrochée aux derniers championnats du monde en Italie. La jeune Réunionnaise a remporté le titre de championne du monde d'escalade en bloc le mercredi 28 août juste après une médaille d'or sur l'épreuve de difficulté.

244 J'aime

Tweet

"Je m'étais beaucoup entraînée dans cette optique-là. Arrivée dans les finales, j'avais confiance en moi. Très dynamique, avec un niveau relevé surtout face à la Japonaise Ryu Nakagawa. Cela fait trois ans que je m'entraîne pour devenir championne du monde. Aujourd'hui, c'est fait".

Entourée de son entraîneur et son amie Manon Lebon qui revient en bronze, Oriane savoure son moment de gloire.

Val-de-Marne : Un jeune policier d'origine réunionnaise se suicide avec son arme de service

03/09/2019 - Regis Labrousse

50 années de travail d'une nénè hors du commun : La médaille, "grand or" s'il vous plaît, de Marinette

03/09/2019 - Jules Bénard

Incendie aux Makes : Une mère célibataire avec trois enfants a tout perdu

03/09/2019 - N.P

Les annonces illégales de vente d'animaux prospèrent. Silence de la DAAF et la DIECCTE

03/09/2019 - Marine Abat

Une sous-préfète réunionnaise prend ses fonctions dans l'Indre

04/09/2019 - N.P

Municipales : Claude Hoarau annonce sa candidature à Saint-Louis

04/09/2019 - Prisca Bigot

[L'invité de Zinfos] Municipales : Ibrahim Dindar part "pour gagner"

03/09/2019 - Pierrot Dupuy

Piton de la Fournaise : Retour en phase de vigilance et accès restreint à la partie haute de l'Enclos

03/09/2019 - Regis Labrousse

St-Pierre: Un septuagénaire tente de mettre le feu à son aide ménagère

04/09/2019 - N.P

Une grève générale se prépare à la Sodiparc

04/09/2019 - Zinfos 974

"J'avoue que je suis épuisée, confie tout sourire Oriane à son arrivée à Roland Garros. Ces Championnats du monde ont été incroyables. Quand je suis arrivée en Italie, je ne m'attendais vraiment pas à remporter la difficulté et encore moins le bloc. Après mon titre en difficulté, l'épreuve de bloc me paraissait vraiment difficile à appréhender. J'étais fatiguée et dès les qualifications, j'ai vraiment senti que j'avais moins de puissance dans mes muscles. Dans cette finale, j'ai pourtant eu la sensation d'être confrontée à des blocs qui me correspondaient bien. Dès que je montais dedans, je ressentais des sensations familières et je me disais que je pouvais les enchaîner. Maintenant, je vais prendre un peu de repos chez moi à La Réunion, profiter de ma famille et de mes amis avant de repartir en Italie, pour les Championnats d'Europe Jeune 2019", a confié la jeune Réunionnaise.



S'identifier

Login

Mot de passe

OK

[Mot de passe perdu ?](#)

[S'inscrire](#)



Pierre Marchal (Anakaopress)
Lu 944 fois